

NORMAS DEL FORMATO EN PDF

MEDIO: DIARIO EL DÍA DE CÓRDOBA	FECHA: 14-03-2022	HOJA: 3

Recorte de prensa

Córdoba.- Se constituye la Comisión de Seguimiento del convenio suscrito entre CECO y el Ministerio de Defensa



Un momento de la reunión entre los responsables de Defensa (izda.) y de CECO (dcha.)
- CECO

CÓRDOBA, 11 Mar. (EUROPA PRESS) -

La Comisión de Seguimiento del convenio suscrito el pasado año 2021 entre el Ministerio de Defensa y la Confederación de Empresarios de Córdoba (CECO) ha celebrado su reunión constitutiva, al objeto de poner en marcha iniciativas en materia laboral y formativa en el marco del citado acuerdo.

Con el mismo, según ha resaltado CECO en una nota, se busca promover actividades dirigidas a la formación y empleo de los militares profesionales destinados en unidades, centros y organismos de los ejércitos y la Armada de los reservistas de Especial Disponibilidad (RED) ubicados en la provincia de Córdoba, para apoyar su promoción profesional, mejorar su cualificación con formación de doble uso (cívico-militar) o facilitar su reincorporación al mundo laboral, una vez finalicen su compromiso con las Fuerzas Armadas.

De este modo, entre las iniciativas que se van a desarrollar en breve se encuentra una jornada de presentación del Sapromil, la plataforma que gestiona salidas profesionales para personal militar y reservistas de especial disponibilidad de cualquier ejército, cuerpo, escala, especialidad y empleo que voluntariamente decida participar en este proyecto.

En algunos casos proporciona orientación laboral y gestiona ofertas de formación, tanto internas del Ministerio de Defensa como externas, que puedan existir para complementar el currículum del demandante de empleo y mejorar las condiciones en las que este personal militar vaya a acceder a las ofertas que se ofrezcan. Sapromil es, de alguna manera, un portal de empleo del Ministerio de Defensa.

Los responsables de Defensa han valorado especialmente los certificados de profesionalidad que CECO ofrece en las instalaciones del Centro de Formación, Iniciativa y Apoyo a la Actividad Empresarial y la posterior salida laboral de quienes los obtengan, junto a la demanda de profesionales que puedan solicitar las empresas cordobesas.

De esta manera y junto al presidente de CECO, Antonio Díaz; el secretario general de dicha organización empresarial, Joaquín Gisbert, la directora de Formación de CECO, y María Antonia Fernández, han participado de la reunión, el subdelegado de Defensa en Córdoba, Iñigo Laquidáin; el jefe de Sapromil, Juan Ruiz de Azcárate; el jefe de la Unidad de Convenios, Eduardo Sicre; el jefe del órgano de Apoyo SDD, Javier Abellán, y el gestor del Área de Reclutamiento, José María Moral.

El convenio de colaboración entre el Ministerio de Defensa y la Confederación de Empresarios de Córdoba para el desarrollo de las actividades que complementen la formación e impulsen el aprovechamiento de las capacidades profesionales del personal militar, fomentando su incorporación al ámbito laboral civil, fue suscrito el 27 de octubre de 2021 y publicado en el Boletín Oficial del Estado (BOE) el 8 de noviembre del mismo año.